

Theses philosophicae.

Numéro d'inventaire : 1979.30945

Auteur(s) : Jean-François Carron

Type de document : affiche

Éditeur : non renseigné (Vienne)

Imprimeur : Claude Juttet

Période de création : 1er quart 18e siècle

Date de création : 1717

Inscriptions :

- nom d'illustrateur inscrit : Brevet

Description : Une feuille, avec estampe dans la partie supérieure, et le texte dans un cadre ornemental dans la partie inférieure. Le papier est bruni et taché. La feuille est composée de deux moitiés collées ensemble.

Mesures : hauteur : 980 mm ; largeur : 642 mm

Notes : Affiche annonçant les thèses de philosophie que doit défendre, sans doute pour l'obtention de la licence, Jean-François Carron, en août 1717, au Collège jésuite de Vienne. Les propositions sont classées en logique, métaphysique, théologie naturelle, physique générale et particulière, éthique. L'estampe représente le personnage à qui est dédiée cette soutenance, l'archevêque de Vienne, Mgr De Crillon.

Mots-clés : Affiches de thèses et d'exercices publics

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill.